### **JUDO**

# Interclubs: le terrible ex



« Pour l'équipe c'est un gros exploit. D'autant plus que nous ne travaillons qu'avec nos jeunes, qui sont soit espoirs, soit juniors. »

Pierre Henriche (Tori Beauvechain)



Le Tori Beauvechain a fait sensation en division 1 et rejoint la division d'honneur au terme des championnats interclubs. Un terrible exploit.

b Pascal JASSOGNE

amedi à Nivelles, à l'occasion de la dernière journée interclubs, en s'imposant 3-2 contre Neupré, le Tori Beauvechain a réalisé un bien bel exploit pour se hisser en tête de la division 1. Las au décompte final, il manque une victoire individuelle aux Beauvechinois pour coiffer la couronne de ces championnats. Ils terminent néanmoins à la seconde place, juste derrière Neupré avec le même nombre de points mais avec une petite victoire en moins. Cette honorable place au classement est malgré tout synonyme de montée dans la plus haute division de cette compétition, la division d'hon-

Il y a trois semaines, à Etterbeek, sans faire de bruits, les judokas du Tori Beauvechain entamaient leur première journée en division 1. Promus de division 2, ils n'avaient qu'un objectif: le maintien.

Au terme de cette première journée, le bilan était déjà audelà des espérances de leur coach Pierre Henriche. « Nous nous étions fixé un seul objectif. Celui de nous maintenir. Mais voilà après 3 rencontres, nous étions déjà à la troisième place. C'était un résultat pour le moins surprenant, admet Pierre Henriche. Nous étions déjà très content. »

Dans la foulée, la seconde journée est nettement moins bonne pour les judokas du Tori.

« Nous étions privés de notre moins de 66 kg. İl y avait un trou dans l'équipe que nous n'avons pas su compenser. Notre objectif restait cependant le même qu'au départ de la compétition. Mais voilà nous avons bien limité la casse pour finalement terminer cette journée à la quatrième place. Nous étions sau-

Il ne restait plus qu'une journée pour les judokas de Beauvechain et quatre rencontres déterminantes pour la suite.

« Lors de notre briefing, mes gars ont constaté que tout était encore possible. Certes, il nous restait encore Neupré et Estaimpuis, les favoris, à notre programme. Ils y ont cru jusqu'au bout. »

Après avoir remporté ses deux premières rencontres de cette dernière journée, Beauvechain restait en bonne place pour une place sur le podium. La victoire contre Neupré (3-2) a ensuite

précipité les choses.
« Une rencontre exceptionnelle où tous les judokas ont fait un boulot formidable pour venir à bout de la plus forte équipe de la série. Cette victoire, on ne l'attendait pas. Mais voilà, Beauvechain l'a fait. Il ne reste plus qu'une rencon tre, contre Estaimpuis, l'autre prétendant. Une fois encore, dopés par leur succès contre les Liégeois, les judokas du Tori font parler la poudre.

Pour le titre, ils doivent cependant s'imposer le plus large-ment possible. C'est un splendide 4-1 qui solde cette rencontre. « Encore un résultat inespéré qui nous propulse en division d'honneur, résume Pierre Henriche. Pour l'équipe c'est un gros exploit. D'autant plus que nous ne tra-vaillons qu'avec nos jeunes, qui sont soit espoirs ou juniors.

» Rejoindre la division d'honneur avec une si jeune équipe, nous ne nous y attendions pas. Pour le club, c'est une bien belle récompense. Car il faut bien admettre que dans cette compétition, nous étions le petit Poucet. Mais voilà les gars y ont cru. Ils n'avaient vraiment rien à perdre mais bien tout à gagner. Ils ont bien vu qu'ils pouvaient rivaliser avec des grosses cylindrées comme Neupré. » .



### INTER GEMBLOUX WAVRE

### À la reconquête du titre national

b Al an M ARCHAL

est une petite surprise en soi. Contrairement aux championnats interclubs précédents, les judokas de l'Inter Gembloux Wavre ont laissé filer le titre francophone au profit de l'équipe A de La Chênaie. Et ce, malgré une excel-lente deuxième journée à Nivelles où les Interistes ont remporté toutes leurs rencontres.

### Une demi-déception

Emmené par Yung Gascard, récent troisième aux cham-pionnats individuels en -60 kg, l'équipe A de l'IGW doit donc se contenter de la médaille d'ar-gent. Une lourde défaite des hommes de Jean-Louis Allard (4-1) face au Grand Hornu A lors de la première rencontre de leur première journée interclubs privant les fusionnés



Yung Gascard a démontré qu'il avait encore le niveau pour évoluer en division d'honneur.

d'un nouveau titre.

Mais que les supporters de l'Inter Gembloux Wavre se rassurent, tout n'est pas perdu pour autant. Dès ce samedi. lors de la finale nationale des championnats interclubs, les Interistes auront l'occasion de faire oublier la demi-déception liée à leur deuxième place.

Ne pas laisser passer la deuxième chance

À Uccle, opposés aux sept autres meilleures équipes du pays, les fusionnés ne voudront pas rater l'occasion de prouver qu'ils méritent mieux que leur médaille d'argent acquise à la Dodaine. Histoire aussi de reconquérir un titre national qu'ils avaient bêtement abandonné en 2009 après avoir déclaré forfait suite au départ en stage de plusieurs membres de l'équipe. Une situation qui ne devrait toutefois pas se répéter ce week-

#### Un travail de longue haleine

Les Corentin Lepeut, Timothy Pletinckx, Dimitri Gantois, Gauthier Vandeleene, Benjamin Nulluy, Bob Schmit et Denis Barboui ont donc fait un passage éclair en division 1 pour atteindre le dernier pallier des interclubs.

Mieux, en 5 saisons, ils ont gravi tous les échelons de la division 4 à la division d'honmonde du judo wallon. « C'est un travail de longue haleine, explique Pierre Henriche.

» Pour en arriver là, ils s'entraînent avec Fred Treuttens au moins 4 fois semaines. Il n'y a que Bob Schmit et Denis Barboui, qui sont venus nous renforcer. Ils font partie de l'équipe nationale luxembourgeoise dirigée par Frédéric Georgery et sont affiliés chez nous à Beauvechain. »

# ploit du Tori Beauvechain



C'est le 4 décembre qu'aura lieu la finale nationale des interclubs de judo. Finale à laquelle participeront les... 4 meilleures équipes néerlandophones et francophones dont l'Inter Gembloux Wavre A.





#### **INTERVIEW**

Fernand Gigot, moniteur du Judo Club Nivelles et

Les championnats interclubs de

d'abord, que pensez-vous du classement final de Nivelles,

judo viennent de se terminer. Tout

l'équipe masculine que vous avez composée cette année ?

Dans l'absolu, même si nous

terminons sixième sur dix en

nous montrer assez satisfaits

de notre saison interclubs. Sur-

tout que nous avons décidé de

nous inscrire à la toute dernière minute. L'objectif n'était

plutôt de permettre aux judokas d'acquérir de l'expérience

et de glaner des points de shiai

qui leur permettront plus tard

de passer un grade supérieur

Et la dernière journée à Nivelles

donc pas de monter en D3 mais

division 4A, nous pouvons

co-organisateur du week-end.

1/4 F e rna nd G I GO T

## « Nous pouvons nous montrer satisfaits »

s'est même plutôt bien passée pour vos judokas...

Oui, c'est vrai. Alors que pendant la première journée de compétition, on n'avait remporté qu'une seule rencontre, ça a été un peu mieux chez nous, à la Dodaine. Samedi, on a donc remporté deux rencontres sur quatre (contre le J.-C. Namurois C et Aiseau-Presles). C'est un très bon résultat en soi

Est-ce que cela vous encourage à viser la montée lors de la prochaine saison interclubs ?

C'est une question difficile à répondre. Bien sûr que cette équipe peut espérer arriver un jour à monter en division supérieure mais tout dépendra des judokas présents en 2011, de leurs motivations et de leurs disponibilités. Entre ceux qui partiront étudier à l'université et ceux qui ne pourront pas toujours être là aux entraînements, fixer déjà les objectifs pour la prochaine saison est un peu compliqué. C'est comme pour notre équipe fille finalement... Cette année. Nivelles n'a pas aligné d'équipe féminine parce qu'une de nos judokates est devenue maman et

que le groupe ne comptait plus que trois filles pour combattre. C'est pourquoi nous avons décidé de ne pas les inscrire cette année. Mais par contre, on espère bien avoir à nouveau une équipe féminine dès l'année prochaine. En fait, tout dépend du contexte.

En tout cas, une chose est certaine: accueillir les interclubs pendant tout un week-end, cela demande du boulot.

Oui, c'est le moins que l'on puisse dire. On a eu beaucoup plus de personnes que prévu. En tout, près de 750 judokas sont venus à la Dodaine. Et même si les interclubs sont des compétitions plus calmes que notre tournoi annuel, cela demande une certaine organisation. Au final, tout s'est bien passé. On n'a connu aucun problème. Même lors des pesées, tout a fonctionné parfaite-

C'est donc une bonne préparation avant votre tournoi qui se déroule

C'est tout à fait ça. Même si notre organisation de janvier demandera encore plus d'ef-

A.M.fort

### Arcq et l'IGW pour le titre

À peine les championnats interclubs sont-ils terminés que le championnat national interéquipes se profile déjà à l'horizon

Dès ce samedi, à Uccle, se réuniront les huit meilleures équipes du pays. Quatre clubs francophones et quatre clubs néerlandophones seront ainsi représentés, tant chez les femmes que les hommes. Du côté des équipes féminines, le Top Niveau Tournai, Frameries, le Judo Club Montagnard (Charleroi) et le J.-C. Jette affronteront notamment le Judocentrum Leuven, le nouveau club de... Jennyfer Arcq, la Genvaloise de 22 ans récemment titrée lors du championnat de Belgique dans la catégorie -70 kg. Chez les hommes, les observateurs suivront de très près la performance de l'Inter Gembloux Wavre. Après leur médaille d'argent obtenue lors des interclubs francophones, les Interistes auront à cœur de reconquérir un titre national qui leur est passé sous le nez l'année demière. Opposés aux Kawaishi Ingelmunster au premier tour, Yung Gascard et ses coéquipiers devront réussir une journée parfaite s'ils veulent ramener le titre. Plus .A.M.facile à dire qu'à faire

### **EN DIVISION 1**



L'équipe B de l'IGW au pied du podium

Les protégés de Jean-Louis Allard ont fait un beau parcours dans ce championnat qu'ils terminent à la quatrième place. C'est à cause d'une seconde journée catastrophique que les judokas de l'IGW ont vu leur chance de figurer sur le podium leur filer sous le nez. Ils ont heureusement bien rectifié le tir à l'occasion de la dernière journée à Nivelles en remontant de la 7a à la 4place.

### **EN DIVISON 3B**



Objectif atteint pour Grez-Doiceau

L'équipe de Grez-Doiceau, promue de D4 a largement atteint ses objectifs en parvenant à se maintenir en D3. Les Gréziens terminent sixièmes, sur les talons de Rebecq (5<sub>e</sub> avec 7 victoires en 11 rencontres) et juste devant Dion-Valmont (8<sub>e</sub> avec 5 victoires en 11 rencontres). C'est l'équipe B de la Chênaie, invaincue dans ce championnat, qui décroche le titre et la montée en Division 2.